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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

bei einem Fachgespräch mit dem Forstamt erfuhr ich, dass im Erfurter Steigerwald auf naturnahe 

Waldverjüngung gesetzt wird, und dass dieser Wald eher wenig vom aktuellen Fichtensterben (als 

Folge der Dürresommer) betroffen ist. Darum hat der Steigerwald aktuell kaum Erfurter Flächen, 

auf denen man größere Baumnachpflanzungen vornehmen müsste. Jedoch wurde ich darauf 

hingewiesen, dass es in den ländlichen Erfurter Gebieten und im Erfurter Umland ausreichend 

kommunale Wald- bzw. Gehölzflächen gäbe, die stärker vom Fichtensterben betroffen sind, und 

darum eher für größere Wiederaufforstungen geeignet wären. 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viele kommunale Wald- und Gehölzflächen (kleinere, mit Bäumen bewachsene 

Landschaftsbestandteile) gibt es in Erfurt und dem ländlichen Umland? Bitte geben Sie 

hier die Anzahl und die Gesamtfläche an.  

2. Um welche Flächen, welchen Baumbestand und welchen gesundheitlichen Zustand der 

Bäume handelt es sich hier jeweils? Beim Gesundheitszustand genügt es, wenn Sie auf ein 

eventuelles Fichtensterben eingehen könnten. 

3. Eignet /eignen sich eine /manche dieser Flächen für größere Baumpflanzaktionen bzw. 

klimarobuste Wiederaufforstungen? 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

07.06.2021, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 

    

Titel der Drucksache: 

Städtische Wald - und Gehölzflächen - Anzahl, 

Lage, Zustand 
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